
Consiglio Comunale INT 201 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
UTILIZZO STOVIGLIE COMPOSTABILI E TRATTAMENTO RIFIUTI NELLA
RISTORAZIONE SCOLASTICA 

PREMESSO CHE

Su  segnalazione  di  alcune  famiglie,  mi  vedo  costretta  a  riprendere  il  tema  sollevato  in  una
precedente  interpellanza  n.  153,  datata  05  marzo  2024,  riguardante  l'utilizzo  di  stoviglie
compostabili e il relativo trattamento all’interno delle strutture scolastiche.
La risposta ricevuta durante la trattazione faceva riferimento a episodi sporadici in cui sono state
utilizzate  stoviglie  monouso,  a  causa  di  guasti  alle  lavastoviglie  o  alla  carenza  di  stoviglie
riutilizzabili.

RILEVATO CHE

Sebbene la situazione sia stata descritta come eccezionale, mi preme sottolineare che, in diverse
scuole, l'uso di stoviglie monouso continua a verificarsi con una certa frequenza. In particolare,
nella  scuola  primaria  Carlo  Levi  e  in  altre  scuole  del  lotto  6,  persiste  l’impiego  di  stoviglie
compostabili  che  vengono  smaltite  nel  rifiuto  indifferenziato,  senza  un’adeguata  gestione  del
riciclo.

Nella  risposta  veniva inoltre  menzionata l'intenzione di  installare  due lavastoviglie  nella  scuola
Carlo Levi per migliorare la gestione delle stoviglie pluriuso.

CONSTATATO CHE

Nonostante  le  sollecitazioni,  la  situazione  non  si  è  risolta  e  permangono  le  problematiche  già
evidenziate, con gravi implicazioni ambientali, di gestione dei rifiuti e di rispetto del bando.

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessora competente per sapere:
• se sono operative le lavastoviglie richiamate nella risposta della precedente interpellanza e se

sono in grado di coprire tutte le necessità della scuola e di altre strutture coinvolte nel progetto;
• quali  misure correttive sono state messe in campo per migliorare il  sistema di smaltimento e

garantire una corretta separazione dei rifiutii;
• quali interventi sono stati attivati per sensibilizzare e correggere tali pratiche;
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• se  vi  è  un  monitoraggio  del  corretto  smaltimento  dei  rifiuti  e  della  gestione  delle  stoviglie
pluriuso.

Torino, 24/02/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Dorotea Castiglione
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